
公園でのボール遊び

猛暑 ・ 豪雨の学校プール

子どものための養育費

性犯罪から子供を守る　他
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子どものための養育費確保

性犯罪から子供を守る

母子手帳 ・ 検診は駅前で

ガードレールを新しく

　南白糸台小学校前の道、 かなりボロボロのガードレールと
なっており、 皆さんから補修要望いただいておりました。

　　　　補修に向けて担当課と話しあって来ましたが、 ようやく
今年度予算で道路整備含めて綺麗にすることになりました。

　子育て世代包括支援センター
【みらい】 7 月からフォーリス 3 階
（旧ユニクロあと） にオープン！
◯　母子手帳の交付、 妊婦面談
◯　乳幼児検診
◯　離乳食教室　など
保健センターからこちらに移動とな
ります。
　働くママパパのために要望してい
た、 土日もオープンになりました！

　内覧会に行きましたが、 とっても
優しい色合いで、 遊びながら待て
るスペースたっぷり。
　もう並ばなくてもよいように、 呼
び出しシステムを導入しました。
　予約申込も、 LINE で OK
今年度から、 府中も DX が進ん
でいます。

「性犯罪から、 どうやって子どもを守るか」
　幼児期から、 プライベートゾーン ( 水着で隠れるところ )
は他人に見せてはいけない事を、 大人が教えていくことが
大切です。
　そうでないと、 大人からいたずらされても、 それが何を意
味するのかわからず、 被害発覚を遅らせてしまうから。
被害を防ぐためにも 「やだ」 「だめ」 と言ってよいことを
教えることが、 子どもを守ることに繋がります。
　
この事をわかりやすく扱った絵本があります。
是非、 ご家庭でも活用してください！
　　　　　　　　　「おしえて！　くもくん」 詳しくは　⇨

警視庁長官官房付の小笠原先生の勉強会にて
女性区議 ・ 市議とともに　

実現！

実現！

「子どもの貧困」 要因の一つは、 離婚後のシングルマザー
が養育費をもらっていないことにあります。

昨年議会で取り上げた二つの対策が、 今年度予算に入り
スタートしています！
　　
　　　　　　①「パパとママの離婚講座」 による情報提供
　　　　　　②「公正証書作成経費」 の補助金

子どものためにしっかり確保してあげましょう！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　詳しくは　⇨

実現！
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お困りのことや市政へのご意見お寄せください

　私が所属している 「学校施設老朽化対策特別委員会」 に、
次期改築校の基本設計概要の報告がありました。

特徴
◯省エネに配慮し、 外壁 ・ 屋根は高断熱化、 窓ガラスは
　　Low-E ペアガラス、 LED 照明はもちろん、 雨水はトイレ洗浄
　　に使用します。
◯現在よく見られる学校の平たい陸屋根は、 漏水の原因になる
　　ことが多く、 屋上緑化も台風で土や葉が排水溝にたまり、 こ
　　れがまた雨漏りの原因となったことがあるため取り止めに。
　　傾斜の屋根にして庇を出すことで、 夏の日差しを遮ります。
　　太陽光パネルも設置します。
◯学校周辺の歩道は広げて安全に整備します。

　六小は７月から仮設校舎を建てて年末には仮設にお引越し。
新校舎は令和 6 年竣工予定。
　仮設校舎を建てない三小も令和 6 年竣工予定です。

　6 月議会では今後の 【学校プールのあり方】 を取り上げました。

課題として指摘したこと
・ コロナやロシアのウクライナ侵攻、 円安の影響で建設費が高騰
　しており、 計画を修正しないと予算内に収まらないのではない
　か？ （既に１年前より、 鉄骨は４０％、 鉄筋材は３０％価格高騰）

・ 近年の猛暑や豪雨で、 屋外プールの利用は中止となることが
　多く、 予定していた水泳授業ができなくなっている
　（猛暑日はプールがお湯になってしまう為中止になります）

増山あすかの提案事項
・ 建て替えをするタイミングで、 利用頻度の少ない屋外プールの
　新設は中止し、 いくつかの学校が共同で利用できる屋内プール
　を建設することに切り替えること。 建設数を減らすことで予算内
　に収めることができるし、 天候に左右されず年間を通じて水
　泳授業ができるようになる。

・ 民間のスイミングスクールを活用することも検討すること。
　（今年から多摩市でも導入済み）

教育委員会からの回答
・ 令和６年に改修計画を改訂する予定なので、 その時に向けて
　現状の変化に対応したあり方を検討していく。

暑すぎて学校プール中止！？

　　日本の夏は猛暑と豪雨で過酷
に変化。 今までの学校プールの
あり方を再検討すべき。

 　建設数を削減して予算内に収
め、 屋内プールで快適に年間を
通じて水泳授業を行う。

公園でボール遊びは OK ！

前提条件
築５０年を経過して老朽化した小･中学
校は、 順次建て替えを進めている。

計画時点での予算は総額 1,370 億
円 （うちプール建設費は６９億円） と、
当初より莫大な金額。

次期建て替えは
第三小学校 ・ 第六小学校

第三小学校イメージ図　

ふちゅチケは１０月から
　６月の補正予算では、 3 回目となるプレミアム付き商品券
「ふちゅチケ」 の発行が決定しました。

　何人もの市民の方から訴えがあった 【公園でのボール遊び】
子育ての場としての公園について議会で取り上げました。

課題として指摘したこと
・ 「注意されるからベンチに座ってゲームするしかない」 と
　いう子供たち。 せっかく公園を整備しているのに、 このような
　状況を作っているのは、 私たち大人ではないか？

・ 「公園で遊べないから」 と、 道路で遊ばせては本末転倒。

・ 最近はリモートワークで昼間も自宅にいる人が多く 「公園で遊
　ぶ声がうるさい」 「犬がうるさい」 「お母さん達のおしゃべりが
　うるさい」 と、 役所や警察に苦情が入ります。 苦情を受ける
　たびに注意看板をたてて公園遊びを規制していっては、 そ
　もそも公園を整備する意味がないのではないでしょうか？

市からの回答
・ 柔らかいボールでのキャッチボールやグラウンドゴルフは OK
・ 今後、 地域公園を子育て支援施策の中でどのように位置付け
　ていくか、 子育てに関する議論の場で検討していく。

 親子でゴムボールを転がして遊んでいたら
「ボールだからダメ！」 と激しく注意された

      友達とバドミントンしていたら
「ボール遊びは禁止だ」 と怒鳴られ、
        怖くて遊びにいけない

　　公園で子どもが元気いっぱい
遊べないのは問題あり！

 　コロナ禍で子どもの視力や体
力が低下傾向。 成長期の子ども
にとって外遊びは重要です。
　みんなで、 地域の子どもたちを
暖かく見守りましょう！

　なお、 学校では道徳の授業を中
心に、 公共の場におけるマナーや
行動の仕方、 他人に迷惑をかけ
た時の対応など、 学んでいます。


